



ばるっこ

学校教育目標

～豊かな感性、確かな学力を身に付け、
たくましく未来を拓く子どもの育成～
中原小 めざす3つの「あ」

あいさつ ありがとう あきらめない

北九州市立中原小学校 校長 針尾 泰久

いよいよ、体育発表会です！

秋も深まり、校庭の木々が赤や黄色に色づき始めました。子どもたちにとっては、過ごしやすい時期となりました。校庭では、体育発表会本番に向けての子どもたちの元気な声が響いています。

11月1日（土）の体育発表会に向けて、校庭や体育館では、一生懸命に練習する姿が見られます。表現活動、競技の練習に、仲間と声を掛け合いながら取り組んでいる子どもたちの様子に成長を感じます。体育発表会では、通常の体育科の学習で学んだことの成果を発表します。各学年、子どもたちがいきいきとした様子を多くの方々に見ていただこうと創意工夫した内容で発表します。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちが自信をもってのびのびと表現できるよう、温かい応援をお願いいたします。



令和7年度 体育発表会スローガン

かがやけ！ チームワークで 心を一つに！

【お知らせ】(文書配布済)

11月1日(土)は、今のところ体育発表会は予定通り行います。明日(31日 金曜日)は天気予報によりますと、「雨のち曇り」、降水確率も40～50%となっています。そのため、1日(土)の朝の天候、グラウンドコンディション等で開始時刻が変更になるかもしれません。

変更の時のみ、1日(土) 午前6時30分頃、体育発表会関係について連絡をいたします。

(当日の朝、この件に関する個別の学校へのご連絡はお控えください。)

なお、11月1日(土)の開場は、先日お手紙でお知らせした通り、「南門(ピンク門)のみ」午前8時です。他の門(正門、歩道橋、黒門)は、児童の登校時間と重なるため、8時30分以降の入場をお願いいたします。

ハッピーあいさつデー！



10月22日（水）は、「第一回 中原小 ハッピーあいさつデー」でした。この取組は、全校で取り組むもので、下校中の子どもたちに「さようなら」と担当学年の子どもたちが下足センター近くで元気に声を掛け合う取組です。22日（水）は、中原小のリーダーの6年生が他学年の子どもたちに声を掛けっていました。この取組を通して、中原小の子どもたちにあいさつの輪が広がることを期待しています。